



Dans une vidéo en circulation en ce moment sur la toile, les soudanais appellent à la démission du président camerounais Paul Biya.

Le peuple soudanais a soif de voir leur révolution contaminée un autre pays africain : le Cameroun.

Dans une vidéo qui circule actuellement sur la toile, on peut les écouter scander en joie en agitant leur drapeau : « ***ce qui est arrivé au Soudan, peut aussi arriver au Cameroun*** ».

Ils appellent ouvertement à la démission du président camerounais Paul Biya, 86 ans, dont 37 à la tête du pays.

Rappelons qu'Omar El Béchir agé de 75 ans a été destitué par l'armée après près de quatre mois d'un mouvement populaire d'une ampleur inédite au Soudan. Il est resté au pouvoir durant 30 ans